



1^{er} CULTE DOMINICAL DU 26 JUIN 2022

LA PRIERE DE SAMSON

Juges 16 : 4-31

Frère Coco KIANGANA

Après plusieurs prédications sur la prière des aînés, nous rappelons qu'il est interdit d'adresser des prières à nos semblables ni aux anges. La prière ne s'adresse qu'à Dieu et Jean nous le confirme dans l'apocalypse 22 :8-9. L'adoration n'est réservée qu'à Dieu

Dans Juges 13 :15-19, Manoach nous apprend que les sacrifices sont également offerts à L'Eternel, seul. Ainsi, dans notre réflexion de ce matin, nous parlons de trois points : Samson, un consacré de l'éternel, le parcours d'un héros piégé et quelques leçons bibliques sur le héros Samson.

1. Samson, un consacré de l'Eternel

La consécration n'est pas une affaire d'hommes mais pleinement de Dieu. Dieu s'est impliqué personnellement à cette consécration de Samson en donnant des interdits avant sa conception. En lisant les juges, nous remarquons que tous les Juges existaient déjà avant d'être utilisés par Dieu à l'exception de Samson. Dieu visita les parents de ce dernier bien avant sa conception. Samson était particulier ; ainsi, prenons soin d'entretenir notre vie en nous gardant devant toute responsabilité que Dieu veut que nous assumions.

Tout enfant de Dieu est consacré de l'Eternel et nous sommes appelés à vivre sous interdits comme le fit Samson car notre relation avec Dieu en dépend étroitement. Nous sommes le temple de Dieu, de ce fait, nous avons la responsabilité de nous contrôler.

2. Le parcours d'un héros piégé

La mission de Dieu pour Samson était de délivrer Israël des Philistins.

Cette mission a été détournée par Samson, lui-même et par la méchanceté du complot de ses ennemis, les princes des Philistins. Les parents de Samson firent leur part de prendre soin du don de Dieu que fut Samson.

Prenons soin de nous car des multitudes attendent de nous l'accomplissement du plan divin; marchons comme Samson le fit par des instructions divines, malgré sa chute.

Comment Samson se détourna-t-il de la mission de l'Eternel ?

Juges 14 :1-3 nous l'explique clairement. Samson était lui-même la source de son malheur parce qu'il n'avait pas pu bien gérer son identité de consacré de l'Eternel et a vu sa vie piégée.

Nous sommes à appelés à préserver notre identité d'enfants de Dieu



3. Quelques leçons bibliques

Après toutes les pressions subies par Délila menaçant sa foi, Samson a pu résister seul.

Pourquoi Samson souffrait-il seul ? Alors qu'il pouvait crier

Crions, lançons des cris de détresse lorsque notre foi est menacée. Ne terminons pas notre vie sur terre comme ce fut le cas pour Samson. Nous sommes des êtres extraordinaires par notre foi ; ainsi, terminons cette course aussi extraordinairement.

